

Zeitschrift:	Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes
Herausgeber:	Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz
Band:	49 (1941)
Heft:	52
Anhang:	Auch in den Flüchtlingslagern ; Kinderheim in Limogres

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 28.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Auch in den Flüchtlingslagern

von Gurs, Récébédou und Rivesaltes hat die SAK Kinderhilfsstellen errichtet. Unser Bild zeigt einen Trupp Kinder vor der Schweizerkantine, wo ihnen Milch ausgeschenkt wird. In Rivesaltes werden 1500 Kinder von Schweizern betreut.



In Banyuls s. Mer hat die SAK die „Pouponnière Suisse“ errichtet, in der 40 kranke Flüchtlingskinder bis zum fünften Altersjahr ernährt und gepflegt werden. Die Kleinen werden im Sommer so oft wie möglich zum Spielen an den Strand gebracht. Im Winter wird die ganze Pflege erschwert.

L'œuvre de secours ainsi accomplie au cours de vingt-cinq mois de guerre a été rendue possible par les dons du public américain et par les contributions en nature du Gouvernement. Les ouvroirs des comités locaux ont aussi participé dans une large mesure à cette œuvre. Près de six millions et demi de vêtements et 28'331'772 pansements ont été préparés par eux. En outre, rien que pour la Grande-Bretagne, ces ouvroirs ont fourni 21'786'000 pansements, 565'000 vêtements d'hôpital, 1'630'000 chandails, 879'000 vêtements divers tricotés, 1'459'000 vêtements d'enfants, 511'000 vêtements de femmes, 253'000 layettes, 39'000 nécessaires pour femmes, etc. Plus de onze cent mille couvertures ont été envoyées dans divers pays pour les blessés et les sans-abris.

Activités de la Croix-Rouge britannique.

La Croix-Rouge britannique a fait don au service médical d'urgence du Ministère de la santé de 15 équipes mobiles de rayons-X,

qui stationneront en différents points de l'Angleterre et de l'Irlande du nord. Elles seront envoyées aux hôpitaux dont les services de radiologie auront été mis hors d'usage du fait de la guerre, ou viendront aider ceux qui seront surchargés. Les voitures transportant ces équipes ont des génératrices de courant pour les appareils de rayons-X et comportent une chambre noire ainsi que tout le matériel nécessaire à la photographie.

Au début de l'année, grâce à des dons reçus dans ce but, la Croix-Rouge britannique a fait aménager 50 véhicules destinés aux hôpitaux et aux maisons de convalescence. Chacune de ces voitures peut recevoir un blessé couché et sept blessés assis, ou être utilisée pour le transport de matériel.

*

A la demande du Ministère de la santé, la Croix-Rouge britannique a converti plusieurs de ses hôpitaux auxiliaires en garderies pour



Kinderheim in Limoges

Die Milchküchen (Biberonneries) der schweizerischen Kinderhilfe bedeuten eine wahre Wohltat.